

## Kapolres Ciamis dan FKUB Kompak Wujudkan Pilkada Serentak 2024 yang Damai dan Aman

Ciamis - [CIAMIS.JOURNALIST.ID](https://CIAMIS.JOURNALIST.ID)

Sep 3, 2024 - 18:40



Ciamis - Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menggelar pertemuan penting dengan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Ciamis di Rm Jorojoy, Desa Sukamaju, Kecamatan Baregbeg. Pertemuan yang berlangsung ini bertujuan untuk mempererat hubungan dan memperkuat sinergi antara kepolisian dan FKUB dalam menjaga kerukunan umat beragama

menjelang Pilkada Serentak 2024.

Pertemuan ini dihadiri oleh beberapa tokoh penting, termasuk Ketua FKUB Kabupaten Ciamis beserta pengurusnya, Waka Polres Ciamis, Kasat Intelkam, Kasat Binmas, dan Kasi Propam Polres Ciamis. Dalam sambutannya, Kapolres Akmal mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat yang diberikan oleh FKUB dan waktu yang telah diluangkan untuk pertemuan ini. Ia menekankan pentingnya menjaga silaturahmi dan kerja sama yang telah terjalin antara Polres Ciamis dan FKUB, yang selama ini telah berhasil menciptakan situasi kerukunan umat beragama yang aman dan kondusif di Kabupaten Ciamis. Selasa 3 September 2024.

Kapolres juga menyoroti pentingnya peran FKUB dalam menjaga kerukunan antar umat beragama di tengah masyarakat, terutama di masa-masa menjelang Pilkada Serentak 2024. Menurutnya, keberhasilan Pilkada tidak hanya diukur dari hasil pemungutan suara, tetapi juga dari bagaimana masyarakat dapat menjaga suasana damai dan kondusif selama proses pemilihan berlangsung. Ia berharap agar FKUB terus menjadi mitra strategis bagi Polres Ciamis dalam menciptakan suasana yang aman dan damai di Kabupaten Ciamis.

Ketua FKUB Kabupaten Ciamis menyambut baik pernyataan Kapolres tersebut. Ia menyampaikan terima kasih atas kunjungan silaturahmi Kapolres dan apresiasi terhadap upaya Polres Ciamis dalam menjaga kerukunan antar umat beragama. Ketua FKUB juga menyatakan kesiapannya untuk terus bekerja sama dengan Polres Ciamis dalam menjaga kondusifitas wilayah, terutama selama masa Pilkada. Ia menegaskan bahwa kerjasama yang baik antara FKUB dan Polres Ciamis selama ini telah berhasil menciptakan situasi keamanan yang kondusif di Kabupaten Ciamis.

Selain membahas kerjasama dalam menjaga kerukunan, pertemuan ini juga menjadi ajang bagi FKUB untuk menegaskan komitmennya dalam mensukseskan Pilkada Serentak 2024. FKUB bertekad untuk menjaga agar proses pemilihan berjalan dengan aman, lancar, dan tanpa ada gesekan antar kelompok agama. Mereka juga mendorong masyarakat untuk tetap menjaga perdamaian dan menghindari konflik yang berbasis agama, sehingga seluruh warga Kabupaten Ciamis dapat merasakan kenyamanan dalam menjalankan kehidupan sehari-hari, meskipun berbeda keyakinan.

Setelah sesi diskusi dan penyampaian pendapat, acara dilanjutkan dengan pembacaan Deklarasi Pemilukada Damai tahun 2024 oleh Polres Ciamis. Deklarasi ini menjadi penanda komitmen bersama antara Polres Ciamis dan FKUB untuk menjaga perdamaian dan kesatuan selama proses Pilkada berlangsung.

Kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan, dengan adanya kegiatan ini, suasana Pilkada di Kabupaten Ciamis akan tetap kondusif dan masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan tenang dan bijaksana, tanpa adanya konflik atau kekerasan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar